

Breaking N.E.W.S.

Flughafen Wien wird Disneyland! Kampf dem Klimawandel!

Wie die BI Lärmschutz Laaerberg exklusiv von einem anonym bleiben wollenden Mitglied des Flughafenmanagements bei einem gemeinsamen Heurigenbesuch erfuhr, wird der Flughafen aufgelassen und in ein Disneyland umgebaut.

„Wir sind nun überzeugt, dass auch wir unseren Beitrag zum Klimaschutz leisten müssen“, so der Flughafenmanager. „Daher haben wir jetzt eine Inseratenkampagne gestartet, mit der die Bevölkerung unterschwellig auf die Umwidmung des Flughafens vorbereitet werden soll.“



Fam. Brunner wurde mit der Projektierung des Disneyland beauftragt, sie ist international renommiert als Planerin von Spielplätzen. Der Tower bleibt als Abenteuerturm erhalten. „Wir haben es satt, immer als Umweltschädlinge angeprangert zu werden, daher dieser noch geheimgehaltene Beschluss. Deswegen werden die Inserate zunächst als Sympathiewerbung für den Flughafen in allen wichtigen Medien lanciert, um in der weiteren Berichterstattung Gut Wind zu bekommen. Eigentlich freue ich mich schon darauf, ein Disneyland zu managen!“

Wie er weiter ausführte, wird der Flugverkehr nach Bratislava verlagert, die Kooperationsverhandlungen hierfür stehen kurz vor dem erfolgreichen Abschluss. - Bitter für die Bürgerinitiativen, die sich gegen den weiteren Ausbau des Flughafens in und um Wien formiert haben – sie werden jetzt arbeitslos!